

“La Calera dice NO a los telepeajes”: instalaron letrero como protesta

La Municipalidad de La Calera inició este viernes una campaña contra la instalación de telepeajes en la comuna.

Para manifestar su negativa ante esa posibilidad, instalaron un letrero en la Calle Las Acacias con la Ruta 5 Norte con la leyenda: “ La Calera Dice No a los telepeajes”.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Johnny Piraino llamó a los vecinos a tomarse fotografías con la señal y subirlas a redes sociales.



“La Calera dice NO a los telepeajes”: instalaron letrero como protesta

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?